

Villa Saint-Joseph



La villa est construite en 1883 pour Mme Cugnières de Noyon (Oise) qui la nomme à l'origine villa *Saint Claude*. Ernest d'Albouy de Saint Girons dans l'Ariège est propriétaire en 1893; son fils s'appelant Joseph, il lui donne le nom de *Saint-Joseph*. Il ajoute un belvédère sur le toit ce qui augmente le charme de la villa. Elle devient en 1921 la propriété de Mme Marguerite Machard habitant Saint-Raphaël puis de Paul Lays ingénieur à Lyon. En 1933 elle est occupée par Louise Bizet, nièce du musicien Georges Bizet. En 1938 Paul Le Gac Médecin commandant, spécialiste des maladies coloniales s'installe à *Saint-Joseph*.

La villa de plan carré propose une façade sud symétrique avec au centre une loggia surmontée d'une terrasse reposant sur des piliers carrés en briques et des piliers engagés dépourvus de chapiteaux. La terrasse est protégée par une claustra en terre cuite tandis que la loggia communique avec le jardin par un escalier droit.

A l'étage une petite niche abrite Saint-Joseph et sous l'entablement des bas-reliefs animent la plate-bande.

Le belvédère sur le toit avec ses parements de briques comme éléments de décor a été malheureusement enduit.

Le parc comporte côté sud de beaux palmiers *phoenix-canariensis*, des oliviers des pins et côté nord 2 cèdres.

Au sud de la propriété un monumental escalier mène à la partie inférieure du parc maintenant loti.

